



さくらの輪

発行所：桜原小学校区コミュニティ運営協議会

宇美町地域コミュニティ推進計画

町民一人一人が主役！みんなでつくろう元気なコミュニティ

地域コミュニティとは？

地域コミュニティとは、地域をより良くすることを目的に結成された集団、組織のことであり、隣組、行政区(自治会)小学校区コミュニティ運営協議会など、その活動範囲などに応じて様々な組織があり、それぞれの特色を生かした活動を行っています。



なぜ必要な？

地域コミュニティは、地域に暮らす町民と町民との交流の場であり、その活動を活発化させることにより、「自分たちのまちは自分たちでつくる」という自治意識の醸成や、ふるさとへの愛着、誇りを持つことにつながります。

また、町民同士の信頼関係やつながりが生まれることで、町民同士の見守り機能が働き、防災や防犯対策などにもつながり、いざという時に助け合うことができます。

よって、暮らしやすい魅力あるまちづくりを実現するためには、地域コミュニティは必要不可欠です。 平成27年10月発行の概要版から抜粋 記録 広報部会

平成27年度桜原小学校区グラウンドゴルフ(ジュニア合同)大会

優勝 三原区 2位 林崎区 3位 浦田区



平成27年11月1日(日)林崎運動公園に於いて、桜原小学校区グラウンドゴルフ(ジュニア合同)大会が行われました。各行政区から2チーム10名の団体戦と今年はじめての試みとして子どもチームが参加して個人戦が行われました。ほとんどの子どもははじめての競技にも関わらず大人顔負けのスコアを出す子供もいました。肌寒さを吹き飛ばす熱気で大いに盛り上がり交流を深めた大会となりました。 広報部会



林崎区 児童と区民の交流グラウンドゴルフ大会

林崎区は一時期、児童が少なくなり、子供会、育成会が消滅していますが、児童との繋がりとして、毎年児童と区民が一緒に交流グラウンドゴルフ大会を開催しています。

今年も7月28日(火)林崎運動公園に児童15名・区民19名が集まり、楽しく行いました。

現在、小学生91名の大人数の区になりました。子供会、育成会を復活させなければとの思いはあります。一度消滅したものを、再びうみだすのは、大変です。もしも、そういった会が立ち上げられたら、参加児童数はもっと増加することと思います。

林崎区広報部委員

黒穂区 グラウンドゴルフ大会

毎年恒例のグラウンドゴルフ大会が10月11日(日)桜原小学校運動場で実施されました。大会には小南校長・堤教頭先生を招き、小学生15名、区民の老若男女76名が参加し、和気あいあいの雰囲気の中、ホールインワン達成での歓声やマットを叩く失敗など、笑い声の絶えない1日を楽しむことが出来ました。 黒穂広報部委員



浦田区育成会活動

浦田区の子ども育成会では夏休みのラジオ体操終了後、みんなが使う公園の草取りを毎日決まった数だけ引き抜く作業を続けました。その結果、公園が随分きれいになりました。

公共の場所はみんなできれいにする公共心と、少しでも続けることで大きな結果につながることを学んでいます。

浦田区広報部委員



子供会(小学生以上)は毎年12月20日前後の夜、拍子木を叩き、「火の用心」を呼びながら約1時間程度区内を回っています。
子どもたちは終ってからの父兄とのクリスマス会を楽しみにしています。

福博中央区広報部委員



福博中央区の小さな情報

【各地域のホットな情報・話題】

桜原区敬老祝賀会大いに盛り上がる

9月21日(月)桜原区公民館に於いて、112名の敬老対象者が集い盛大に敬老祝賀会を開催しました。

式典では桜原区長・来賓の祝辞に続き、祝吟や子どもたちの可愛い合唱やハンドベル演奏で長寿を祝いました。

桜原区顧問の竹下氏が「三菱勝田炭鉱と桜原区50年」と題しての講話があり、その歴史を知ることが出来ました。余興では恒例になりました「さくら一座」が嗜好をこらした、あれから70年・・・長寿花盛りと題して、コントや歌謡曲「麦畑」の歌と踊り等で会場は爆笑・声援で大いに盛り上がり、皆さんに楽しんでもらいました。

桜原区広報委員



早見観音様御十七夜演芸会

毎月17日は観音様の縁日で、特に8月17日は「御十七夜」と呼ばれ昔から各地の観音靈場で様々な法要や催しが行われてきた。早見区は親睦を深めるため、「早見観音様御十七夜演芸会」を7月19日(日)夜、早見公民館で区民約100名の老若男女が参加して、盛大に行われ大いに賑わい楽しい一夜でした。

早見区広報委員



宇美東中が校区「校区をきれいにし隊」

及びコミュニティ・スクール(CS)フォーラムの開催

宇美東中学校では、本年度、小中学校の職員と代表生徒、保護者、地域の皆様の五者で交流会を計画し、宇美東中学校区におけるコミュニティ・スクールのあり方を模索していくこと、また、コミュニティ・スクールを地域に広く知っていただき、多くの方々の賛同を得て、学校・家庭・地域の協働した教育を図っていきたいと考えています。

宇美東中学校の教育活動の一環として、10月3日(土)午前8時30分に各地区の公民館に集合して小中学生・保護者・地域の皆様と協働して校区内の環境整備活動を実施しました。

桜原区では、小学生50名・中学生20名・保護者と地域の人が数人集まり、三班に分かれて公園・桜原小学校周辺の道路の清掃活動を約1時間実施しました。

桜原区広報委員



安心安全部会の活動

桜原小学校挨拶運動を9月1日(火)午前7時30分から午前8時30分の間、桜原小学校正門に於いて、朝の挨拶運動を実施した。

当日は風雨の激しい朝にも関わらず、子供たちは雨に濡れながらも元気よく登校してきました。



広報部会の活動

広報誌3号を7月10日に発行・広報誌4号の発行に当り、10月15日広報部員全体会議を開き誌面作りの方針を決め、11月10日発行で作業に入った。